

# Comment se passe l'intégration des migrants congolais à Bruxelles ?

Rédigé le 6 mars 2017



**Quand on parle d'intégration des migrants, on le fait souvent d'un point de vue professionnel. Priscilla Kasongo, volontaire chez BePax et auteure d'une thèse universitaire, s'est intéressée à l'intégration sociale et culturelle des migrants congolais à Bruxelles. Elle est l'invitée d'AraBel FM pour présenter le résultat de ses recherches.**



Avec le soutien de la  
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul  
Chaussée Saint-Pierre, 208  
B-1040 Bruxelles  
Tél : 02/896 95 00  
info@bepax.org  
www.bepax.org  
IBAN : BE28 7995 5017 6120